

軽音楽部活動報告②

4月29日、我が英真学園高校軽音楽部は淀川・大和川・石川、と3本の川を越え、はるばる上宮太子高校まで行って参りました。今回は軽音連で交流のある「上宮太子、堺東、長野、金剛、東大寺学園」と本校との6校合同ライブのお誘いがあったためです。今塩屋先生、いつもお誘いありがとうございます。

さて、冒頭に書いた通り、3本もの川を越えてゆく（生徒によっては神崎川も入れると4本！）上宮太子への道のりは遠く険しいものです。その険しさゆえ、聖地上宮太子にたどり着けるのは全部員のたった5%……なんてことはないですが、片道1時間半以上、交通費は2000円を超える、高校生には苦しい旅です。しかしそうしてたどり着いた先にあるのは、音響・照明にこだわったライブハウスのような「立派な設備」、そして大変刺激になる「他校の演奏・助言を聞く機会」です。やはり内にこもってばかりではいろいろと趣味や知識が偏ってしまい、自分たちの演奏の幅を広げることができません。なので、なるべく外のライブに出て交流を深めることを1つの目標としています。（もちろん、英真に来ていただくこともあります。）今回も普段自分たちが聞かないジャンルの演奏を聴き、他校の顧問の先生方からアドバイスをいただき、たくさんのことを学びました。しかし6校も集まるとそれはもう大変な人数ですね。そういう中での魅せ方（動き方・話し方など）が勉強できるのも、こういう大人数の合同ライブの醍醐味です。

こうして英真学園高校軽音楽部は毎回成長を続けてゆきます。皆様の応援よろしくお願い致します。

